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例会日…毎週月曜日 12:30～13:30 例会場･事務局…西鉄グランドホテル

TEL 714-0305 FAX 714-0311 E-mail fukuoka-chuo-rc@wind.ocn.ne.jp HP http://www.fukuoka-chuo-rc.jp

四 つ の テ ス ト

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

週 報

本日の例会 令和６年５月20日（第2070回） VOL.47  No.35

今後の
例会予定

・５月27日(月) 卓話 新会員自己紹介（花島正晃会員）

・６月 3日(月) クラブ協議会（今年度活動実績報告）

・６月10日(月) 卓話 備前福岡案内ガイド協会 会長 大倉秀千代さん

福岡中央
ロータリークラブ

「 CREATE HOPE in the WORLD 」
2023-2024年度 国際ロータリー会長

R.Gordon R.McInally

「ロータリーを開き、ロータリーを前進させよう」

国際ロータリー第2700地区

2023-2024年度 ガバナー 吉田 知弘

「 タイ バンコク 」 竹﨑敏和会員

青少年奉仕月間

3クラブ合同夜間例会(福岡中央RC･福岡城東RC･福岡イブニングRC)

（西鉄グランドホテル2階 鳳凰の間）

「再び動かす我らの歴史」

2023-2024年度 福岡中央ロータリークラブ

会長 怡土 順治 幹事 泥谷 高博



会　員　数 53名 会　員　数 53名

出席会員 42名 出席会員 44名

ビジター他 5名 修　　正 2名

合　　計 47名 免　　除 0名

出　席　率 79.25% 修正後出席率 86.79%

前回例会 ５月13日 前々回例会 ４月22日

前週例会の記録(５月13日)

・君が代 ・四つのテスト

怡土 順治会長

清成 留美 ソング副委員長

出席報告

会長の時間

ロータリーソング

久しぶりのロータリークラブの例会になります。皆

様、ゴールデンウイークはいかがお過ごしでしたで

しょうか？私はキャンプに行ったり延岡に陸上競技

の大会を観に行ったり、三井松島レディースのボラ

ンティアをしたりと、お蔭様でリフレッシュできま

した。この時期になりますと、いよいよ次年度の

ロータリーの動きが始まってきます。今週末の土曜

日には13時よりアクロス福岡にて一部の次年度委

員長向けの地区研修協議会、そしてその夜には新旧

委員長引継ぎ懇談会を実施します。また、活動実績

報告の提出も今月27日(月)までになっています。新

旧の委員長の皆様、お忙しいとは思いますが引継ぎ

は必ず行ってくださいますよう、よろしくお願いい

たします。さて、本日の会長の時間を使って、前回

実施いたしましたクラブフォーラムのまとめをお話

ししたいと思います。皆様のお手元にはクラブフォ

ーラムの意見一覧をお渡ししていますのでご参照く

ださい。「新しい奉仕事業はどのような事をやって

いけばよいと思いますか」という1つ目の質問です

が、現在行っている３つの事業(ジュニアバレーボ

ール･ジュニア美術展･県立図書館への物品寄贈)に

ついて継続すべきという意見もある一方、一度棚卸

して継続すべきか検証するという意見がありました。

-来訪者内訳-
卓話 八木駿之介さん・森 大樹さん
福岡RC1名･福岡南RC1名･衛星クラブ1名
計 5名

また、植樹や献血･公園清掃･こども食堂の支援など
積極的なご意見もいただきました。ジュニア美術展
に関しては実質、山手会員にほぼお任せしている状
態であり、他の会員も関わるようにすべきという意
見もありました。「我々は地域社会に何ができるの
でしょうか」という質問には、地域の清掃活動やパ
トロール、こども食堂の支援や実際に活動している
人たちから学んでみる、環境保全問題の啓蒙活動を
するといった意見がありました。「50周年事業は
何をしたいですか」という質問にはバリアフリーの
コンサートや式典などにお金をかけず後世に残り喜
ばれるもの、特別奨学金制度などの意見がありまし
た。「福岡中央RCの魅力は何だと思いますか」と
いう質問には、様々な職業人がおり相談できる関係
が良い、明るい雰囲気がいい、女性会員が入会でき
るようになった、ピアノの生演奏が素敵、親しみや
すい、程よい規模、楽しい会といったご意見があり

ました。「更なる新会員を増やすためには何をすれ
ば良いと思いますか」という質問には、オープンロ
ータリーが効果的、ロータリーの全容がわかる書面
や入会案内のチラシの作成、親睦活動を通して会員
が積極的に候補者を推薦する、経済団体との連携と
いった意見がありました。皆様、貴重なご意見をい
ただきありがとうございました。これからのクラブ
運営をしていくにあたり参考にしていければと思い
ます。泥谷さん、竹下さん、よろしくお願いいたし
ます。さて、今月５月は「青少年奉仕月間」となっ
ております。ロータリーは５大奉仕のクラブ奉仕･
職業奉仕･社会奉仕･国際奉仕･青少年奉仕というも
のがあります。マイロータリーには「インターアク
ト･ロータリー青少年指導者養成プログラム(RYLA)
･ロータリー青少年交換などを通じて、青少年や若

い世代の社会人がリーダーシップ能力を伸ばせるよ
う支援すること」と書かれています。本日は少し
RYLAについて触れたいと思います。ロータリー青
少年指導者養成プログラム(RYLA)は14～30歳の
若い世代を対象とした短期集中型のリーダシップ育
成プログラムです。RYLAプログラムの目的：若者
のリーダーシップスキルを磨き地域に貢献している
若者を表彰すること。若者の心に生涯にわたる奉
仕の精神を育みロータリーを通じた奉仕の機会へと
導くこと。若者のリーダーシップ育成を支援する
ことにより、ロータリーの青少年奉仕を実践するこ
と。となっています。今月25日(土)26日(日)には
RYLAセミナーがあります。前向きで積極的な次世
代のリーダー候補の方がたくさんいらっしゃると思

います。私は土曜日に参加しようかと思っています。
参加される方はよろしくお願いします。本日の卓話
は、まさに次世代のリーダーであるローターアクト
の八木会長と森幹事によるお話しがあります。少し
ハードルを高くして本日の会長の時間はここまでに
したいと思います。


